
 1 

Allegato D) alla deliberazione di Consiglio Comunale n 34 del 04/11/2016 
Interventi registrati nel corso della discussione  
 
SINDACO 

Chiedo all’Assessore al bilancio di relazionare brevemente. 
ASSESSORE FAVERO 

Grazie Sindaco. Riferisco molto brevemente. Se avete letto la documentazione, è una 
deliberazione estremamente breve. Sostanzialmente ci siamo trovati 51.500 euro di entrate 
supplementari, delle quali 31.500 sono un trasferimento della Asl 17 per il fondo di solidarietà 
minori, e 20 mila euro vengono dagli oneri di urbanizzazione. In più, è stata fatta da parte 
dell’ufficio tecnico una revisione di tutta una serie di capitoli dove, in gran parte grazie all’impiego 
di residui degli anni precedenti, hanno visto di non avere bisogno di stanziamenti di quest’anno. 
Quindi sostanzialmente questa variazione di bilancio va a prendere questi 31.500 che vengono dalla 
Asl per il fondo solidarietà minori e che vengono lasciati nella funzione sociale, dettagliatamente: 
10 mila euro per il ricovero dei minori in strutture, 17 mila euro il capitolo per l’assistenza indigenti 
e bisognosi e poi altre piccole quantità ad associazioni del territorio. Associazioni sportive. Dopo di 
che tutto ciò che deriva dalla pulizia dei capitoli dell’ufficio tecnico viene destinato alla 
manutenzione di aree verdi, quindi risultano altri 5.900 euro. I 20 mila euro degli oneri di 
urbanizzazione vengono riversati nella manutenzione straordinaria dell’area verde. Sostanzialmente, 
questo esclude la variazione.  

Ci sono un altro po’ di variazioni nello schema allegato A che avete visto, che sono state 
sostanzialmente fatte – cosa prevista dalla normativa – in autonomia dalla responsabile del servizio, 
è possibile farlo entro certi vincoli e che noi adesso stiamo sostanzialmente trascrivendo. 
SINDACO 

Se volete, abbiamo anche il responsabile ragioniere Quarantin che ci può dare dei chiarimenti 
tecnici. 
CONSIGLIERE CRIVELLARO 

Più che il ragioniere Quarantin, a me piacerebbe ci fosse il geometra Duilio perché alcune 
variazioni qui sono state fatte – come ha appena evidenziato Favero – dagli uffici, è un 
aggiornamento che fanno sui risparmi, quindi alcuni passaggi monetari che vengono da un’opera o 
un’altra dovrebbero essere spiegati dal tecnico, visto che è lui che segue questa faccenda. 
Sicuramente il ragioniere saprà dare una spiegazione, però sarà una spiegazione numerica di 
bilanciamento di questo bilancio. Quindi principalmente sono contrario a questo tipo di 
aggiornamento di bilancio, a parte che i soldi della Asl vanno a finire sul sociale di cui sicuramente 
ci sarà la necessità, ma non mi sento di approvare questo bilancio per il semplice motivo che non è 
stata invitata nessuna Commissione o nessun momento di incontro per fare questi aggiornamenti. 
Sono aggiornamenti tecnici che avrebbero avuto perlomeno la necessità di essere considerati una 
serata, per vedere un attimo se c’era qualche altra opportunità. Avete deciso d’imperio di investire 
delle quote da una parte mettendole da un’altra, quindi la scelta è vostra, non so esattamente se sarà 
finalizzata a buon fine per i cittadini. Quindi voi l’avete promossa e voi ve la votate perché i numeri 
che ci sono qui, non hanno spiegazioni effettive di investimento. 
SINDACO 

Se hai qualche domanda specifica, magari posso provare a vedere se riesco a darti una risposta. 
CONSIGLIERE CRIVELLARO 

È difficile in questa sede fare domande specifiche, quando ti vedi 10 mila da una parte spostati 
10 mila da un’altra, 30 che vengono messi di qua, vengono messi di là, e non sai esattamente perché 
sono stati risparmiati e come sono stati risparmiati per esempio i soldi a Cornegliana sulla scuola 
che è scritto qui. Adesso mi hai anticipato che stanno asfaltando San Pelagio, non so mica che tipo 
di investimento abbiate promosso per quest’opera, che tipo di riduzione o un ribasso d’asta o altre 
menate del genere. Quindi non ho il quadro completo. Anche se mi dici che quei soldi che vanno 
tagliati da una parte li metti da un’altra, è sempre una scelta tua. 
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SINDACO 

Passiamo alla votazione. 
CONSIGLIERE GARBO 

Scusa solo un secondo. Chiaramente sono degli assestamenti legati a qualche risparmio, magari 
se qualcuno lo vuole anche spiegare un attimo tanto per capire. Ci sono degli affidamenti che 
vengono fatti come normalmente vengono fatti, ma siccome per esempio vedo anche un taglio 
rispetto alle manutenzioni straordinarie sulle aree verdi per esempio. 

(Intervento fuori microfono) 
Previsione 30 mila, variazione meno 15 mila, variazione finale 15 mila. È chiaro che se non 

spiegate esattamente qual è la logica di questo tipo di scelte che possono essere condivisibili senza 
nessun problema, non abbiamo aprioristicamente il no, almeno in questo caso, quindi cerchiamo di 
capirlo ed eventualmente possiamo valutare. 
RAG. QUARANTIN 

Se vi ricordate, a parte come ha detto l’assessore Favaro, la spesa corrente non ha inciso su nulla, 
per quanto riguarda la spesa corrente i 5.900 che vede per quanto riguarda il tecnico, Duilio ha 
voluto rafforzare il capitolo n. 1314, mi pare, con dei risparmi che lui reputa che da qui e fino alla 
fine dell’anno non utilizzerà. Il bilancio di previsione quando nasce, nasce in previsione quindi nel 
corso del tempo uno può fare le sue scelte, i responsabili di servizio sono lì per fare queste scelte. 
Per quanto riguarda la dottoressa ci siamo parlati, è arrivata di punto in bianco questa 
comunicazione dall’Ulss di questi 31.500 che ovviamente reputiamo un’entrata straordinaria di 
bilancio una tantum che nessuno sa se potrà essere o meno anche esserci o meno il prossimo anno e 
sono stati rafforzati tutti i capitoli inerenti l’area del sociale. Per quanto riguarda invece le spese di 
investimento, i 150 mila euro che erano stati previsti suddivisi in una decina di capitoli ad oneri di 
urbanizzazione previsti in 150 mila nel bilancio di previsione, il tecnico ha deciso di levare da 
alcuni capitoli delle somme che per lui non verranno utilizzati da qui alla fine dell’anno, 
rafforzando da subito quel capitolo che vedete per la manutenzione di aree verdi, in più, dal trend 
che abbiamo visto dall’inizio dell’anno, siamo fiduciosi che rispetto ai 150 mila ci possa essere un 
impinguamento in entrata di oneri di urbanizzazione per arrivare grossomodo ai 170, chiaramente 
non impegneremo un centesimo in più perché l’impegnato va fatto soltanto in base all’effettivo 
incasso che c’è, ma fiduciosi che se entrano entro la fine di questo mese, e Duilio mi dice di sì, può 
riuscire ad impegnare. Quindi se deve fare un’opportuna scelta per fare una determinata 
manutenzione, la fa facendo un’unica determina su un unico capitolo di spesa. 
CONSIGLIERE GARBO 

Il capitolo 2789 che chiama aree, strade… 
RAG. QUARANTIN 

Un capitolo generico che avevamo anche con te se ti ricordi, quindi l’Iva a piombare un po’ tutto 
quello per gestire questo tipo di intervento – come diceva l’Assessore – a livello di straordinarietà. 
Quindi con entrate straordinarie di oneri di urbanizzazione. 
CONSIGLIERE GARBO 

Quindi come hai sottolineato, viene attuato solamente se entrano in più. Titolo II, conto capitale 
entrate da oneri di urbanizzazione dai 150 ai 170, quindi se entrano entro l’anno si possono 
utilizzare. 
RAG. QUARANTIN  

Attenzione, non è proprio così. Io ho detto e ripeto ciò che entra può essere impegnato, è la scelta 
del tecnico di andare ad impegnare sul capitolo che reputa idoneo ad essere impegnato. Se io ho un 
altro capitolo che ha 10 mila di competenza e lì non vado ad impegnare nulla, ciò che entra posso 
andarlo ad impegnare nel capitolo che reputo idoneo per fare una cosa che è una scelta tecnica. 
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CONSIGLIERE GARBO 
Però la variazione prevede che su previsione dell’ufficio tecnico da 150 a 170 sul capitolo n. 

2739 si vanno a mettere più 25.500 e così via. 
RAG. QUARANTIN 

Perché i 25.500 derivano una parte dai più 20 in entrata, gli altri da raschiamenti di minori spesa 
ipotetica per rafforzare l’entrata. 
CONSIGLIERE GARBO 

Questi sono interventi su aree verdi straordinari, perché con gli oneri si può fare solamente 
straordinario. 
RAG. QUARANTIN Come ha detto Favero. 
CONSIGLIERE GARBO 

Sempre sul conto capitale, quindi sul titolo II, nella previsione da entrate per alienazioni 
RAG. QUARANTIN  

Non abbiamo previsto niente in questa sede. 
CONSIGLIERE GARBO 

Da 150 che erano previsti, uguale 150. 
RAG. QUARANTIN 

È chiaro che poi ci sarà l’assestamento di novembre finale, qui è stato fatto un ragionamento 
veloce, proprio perché entrando questa entrata straordinaria dell’Ulss abbiamo approfittato con 
Duilio di fare qualche altra variazione in conto capitale per poter portarci avanti con l’operato 
perché ormai le gestioni entro fine novembre bisogna finirle con l’andamento tecnico dei bilanci di 
adesso bisogna finire un po’ prima l’impegno di spesa. Tutto lì il problema. 
CONSIGLIERE GARBO 

Una sottolineatura, visto che quest’anno sul vostro bilancio che avete approvato ad aprile erano 
previsti quattro sfalci per il verde e chiaramente queste sono manutenzioni ordinarie che vanno su 
un altro tipo di tasca e non sono da confondere con queste qua, ma dico siccome non è mai successo 
quattro sfalci a Due Carrare, non mi risulta negli ultimi quindici anni, vent’anni forse, è chiaro che 
quattro sfalci non funziona, infatti abbiamo visto come non ha funzionato. Il fatto di poter prevedere 
qualcosa d’altro, ovvio che se lo prevedete a novembre nella variazione ultima, a novembre non si 
taglia più l’erba. Io dico perché non fare qualcosa prima, anzi, correggere l’errore che avete fatto, a 
nostro avviso, molto grossolano: assessore Favero, se vuoi ti mando anche Sant’Antonio che ti 
aiuta. Per conto nostro, è un errore grossolano questo di considerare che quattro sfalci bastino. Ho 
capito che ci sono delle difficoltà, ma si devono trovare anche delle altre forme perché in qualche 
maniera è sempre stato fatto qualcosa. Sicuramente non quello che si faceva in altri tempi, in altre 
epoche o cose del genere. Siamo in regime di ristrettezze, lo sappiamo, quindi è uno sprone questo, 
ma non per lamentarsi perché effettivamente quello che si è visto, è sbagliata la programmazione 
che avete fatto. 
SINDACO 

Sullo sbaglio nella programmazione, voi siete assolutamente titolati a giudicarlo e va bene così. 
Sulle manutenzioni straordinarie, quel bando prevedeva quattro sfalci, perché quelli erano i soldi di 
parte di spesa corrente, assieme a quei quattro sfalci c’è anche tutto lo sfalcio delle banchine 
stradali, più alcuni sfalci dei giardini pubblici che doveva eseguire il bacino Padova Tre che da un 
po’ di anni veniva fatta questa cosa. Ora, il bacino Padova Tre non pagava le ditte da un anno, per 
cui le ditte non eseguivano lo sfalcio perché giustamente non venivano pagate. Quindi gli sfalci in 
più oltre i quattro che sono stati fatti, sono stati fatti d’urgenza prendendo i soldi del nostro bilancio 
e attingendo a tutte le risorse possibili e raschiando tutto il possibile. La variazione che stiamo 
facendo adesso, come manutenzione straordinaria, non riguarda lo sfalcio dell’erba che, come 
giustamente ricordi tu, ormai a novembre si spera che non cresca più, riguarda sostituzione di 
staccionate, ripristino di marciapiedi, la staccionata messa in via Bolzani perché dopo l’opera 
assolutamente egregia del consorzio di bonifica, lo scolo era diventato pericoloso, e varie altre 
manutenzioni straordinarie. Quindi non era sbagliata la nostra previsione e questa variazione non è 
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un cercare di rimediare, è semplicemente andare ad aggiustare i soldi rimasti in funzione delle opere 
che dobbiamo fare entro fine anno. 
CONSIGLIERE GARBO 

Sindaco, sentirai la registrazione, avevo appena citato che queste sono delle opere in regime 
straordinario, quindi mi sono riferito con l’altra variazione eventuale, all’assestamento di fine 
novembre: ho detto se trovate delle altre risorse, ovviamente non servono a novembre per tagliare 
l’erba. L’ho detto, so benissimo come funziona in regime, non me lo sono dimenticato. 
SINDACO 

Mettiamo in votazione il punto n. 3 all’ordine del giorno. 
Favorevoli   08 
Contrari   04 
Il Consiglio approva.  
Dichiariamo immediatamente eseguibile l’ordine del giorno n. 3.  
Favorevoli   08 
Contrari   04 
Il Consiglio approva. 
Grazie Luigino, so che hai un impegno per cui ti ringrazio anche di essere venuto stasera. 

 


